

Liebe Freiwillige!
Dear Volunteers!

Willkommen in Österreich! Wir freuen uns, dich zu unserem Willkommenseminar einladen zu dürfen!
Welcome to Austria! We kindly invite you to our On Arrival Training!

Wann? When? Donnerstag, 14. März bis Sonntag, 17. März 2019
Thursday 14th of March to Sunday 17th of March 2019

Anreise: Donnerstag, 14. März bis **13:30 Uhr** – Es wird an diesem Tag KEIN Mittagessen zur Verfügung gestellt. Das erste gemeinsame Essen ist das Abendessen, dazwischen gibt es noch eine kleine Kaffeepause mit Snacks.

Arrival: *Thursday 14th of March until 1.30 p.m. – Please note that there will be NO lunch provided on this day. The first meal together will be dinner, but there will be a short coffee break including snacks in the afternoon.*

Ende: Sonntag, 17. März um ca. 13.00 Uhr (nach dem Mittagessen)

End: *Sunday 17th of March at around 1. p.m. (after lunch)*

Wo? Where? Europahaus Wien
Linzerstrasse 429
1140 Wien
Tel. + 43 - 1 - 577 45 77

Wie? How? Vom **Westbahnhof:** U-Bahn U3 (Richtung Ottakring) bis Hütteldorferstraße, dann umsteigen auf die Straßenbahn 49 Richtung Hütteldorf bis zur letzten Haltestelle. Von dort weitere 5 Minuten zu Fuß auf der Linzerstraße. Das Europahaus ist auf der linken Seite.
*Arriving at **Westbahnhof**, take subway U3 (direction Ottakring) until Hütteldorferstraße, then change to tram 49 until the last stop. From there, continue walking on Linzerstraße for 5 minutes. The Europahaus is on your left-hand side.*

Von **Wien Meidling:** U-Bahn U6 (Richtung Floridsdorf) bis Westbahnhof, dann wie oben beschrieben.

*Arriving at **Wien Meidling**: Subway U6 (direction Floridsdorf) to Westbahnhof, then follow the instructions above.*

Eine Fahrkarte (inkl. umsteigen) kostet € 2,40 am Automaten oder in der Trafik.

The ticket for the subway and tram (incl. changing trains) costs € 2,40 if you buy it at the ticket machine/ or in the "Trafik"(kiosk).



Was? What?

- Andere Freiwillige kennen lernen - *Get to know other volunteers*
- Erste Erfahrungen über Österreich und euer Projekt austauschen
Share the first impressions about Austria and your project
- Informationen und Fragen bezüglich Erasmus+/Solidaritatskorps und sterreich–
Informations and questions about Erasmus+/Solidarity Corps and Austria
- Erwartungen und Befurchtungen in Bezug auf die Zeit in sterreich
Expectations and fears concerning the time in Austria

Das On Arrival Training ist fixer Bestandteil deines Projektes.

Bitte melde dich bis spatestens **1. Marz 2019** hier online an: http://www.jugendinaktion.at/efd_trainings

The On Arrival Training is an obligatory part of your project.

Please register online until **1st of March 2019** the latest: http://www.jugendinaktion.at/efd_trainings

Bitte versucht puntlich anzukommen. Falls es Probleme wahrend der Anreise geben sollte, kontaktiert eure Trainer: **Andrea Hollenstein** +43 650 9749497 oder **Franziska Kohler** +43 680 5530474

Please try to arrive on time. In case you encounter any problems during your arrival, please contact your trainers: Andrea Hollenstein +43 650 9749497 or Franziska Kohler +43 680 5530474

Liebe Grue,

Andrea und Franziska, euer Trainerinnenteam

und das Team der Nationalagentur Erasmus+: Jugend in Aktion & Europaisches Solidaritatskorps

! W I C H T I G – PLEASE NOTE !

Damit Ihr den gunstigsten Tarif fur euer Zugticket bekommt, kauft Euch bitte eine BB-VORTEILSCARD (€ 19 wenn du junger als 26 bist, € 66 wenn du zwischen 26 und 30 bist und die Vorteils card online kaufst, € 99 wenn du alter bist). Mit dieser bekommt ihr das Zugticket nach Wien zum halben Preis. Die Karte ist ein ganzes Jahr gultig! Fur den Kauf der BB-Vorteils card musst ihr ein Formular ausfullen. Die Kosten fur die BB-Vorteils card und das Halbpfeisticket bekommt ihr **nach** dem On Arrival Training refundiert.

*The Austrian Railways offer the „BB-Vorteils card“. Please buy this reduction-card (19 EUR if you are younger than 26, 66 EUR if you are between 26 and 63 and you buy the card online, or 99 EUR when you are over 26) before buying your train ticket to the training. With this card you´ll get a half-price-ticket from the BB to Vienna. The card is valid for a whole year! To get the BB-Vorteils card you´ll need to fill in a form) You will be reimbursed for the costs of both the BB-Vorteils card and the half-price-ticket **after** the On Arrival training – please keep all bills!*